

Musico en vidéo sur Radio Ramdam dimanche 28 septembre



Achraf, l'animateur principal de Musico, interviewant des artistes sur le plateau de Radio Ramdam lors d'un récent direct de l'émission dans des locaux prêtés par la ville.

Depuis le dimanche 21 septembre, les auditeurs de Radio Ramdam peuvent voir en vidéo les artistes qui se produisent dans l'émission Musico animée par Achraf. L'histoire de Ramdam et de Musico démarre lorsque Achraf de C-Culturel contacte l'équipe de la radio étudiante pour venir couvrir Jeunes en Scène, l'événement artistique annuel de l'association valenciennoise. A cette occasion, le président de C-Cul-

turel propose au président de Radio Ramdam, Kevin Moisan, d'animer une émission sur la radio de l'université de Valenciennes. L'accord est aussitôt conclu et Achraf propose Musico depuis janvier, chaque dimanche de 20h à 23h. Sur le plateau défilent des artistes connus ou débutants. A ce jour, des groupes parisiens, marseillais ou belges se sont produits dans Musico. Les artistes valenciennois en herbe ne sont pas oubliés

puisque Achraf leur « donne une chance de briller » aux côtés de valeurs sûres de la scène musicale. La Ville prête un local qui sert de studio à l'émission dominicale, à l'Espace Enfance Jeunesse, au 12 rue Cellier à Valenciennes. Sur le plateau de Musico, Achraf et son acolyte Mehdi soumettent les invités à la question durant près d'une heure après avoir pris le soin d'écouter leurs œuvres au préalable. Dans un second

temps, les artistes donnent un concert en live. Achraf, qui « caresse l'espoir » de faire une émission à la façon Planet Rap de Skyrock, pense alors à innover afin de « donner plus de visibilité » à Musico. Il lance alors la vidéo puisque, comme il le dit, « tous les jeunes sont attirés par l'image ». Le président de C-Culturel n'hésite pas de mettre la main à la poche pour doter son émission de tout le matériel vidéo. Une équipe de bénévoles se

construit autour d'Achraf et comprend le webmaster Kevin Moisan, les deux techniciens son Max et Antoine, Thomas le réalisateur vidéo et mes cadreurs Charlotte, Marie et Tonton. Après le tour de manivelle du dimanche 21 septembre, Musico va pouvoir être écoutée et vue puisque la vidéo entrera officiellement en fonction ce dimanche 28 septembre. « Nous sommes la première radio dans le Nord à offrir ce service »,

assure Achraf qui compte sur ce nouvel outil pour « attirer encore plus d'artistes connus » dans son émission. La programmation de cette dernière est « complète » jusqu'en décembre. Achraf invite les artistes locaux et nationaux à venir participer à Musico.

■ S.K.

Contact : www.ramdam.fm
Pour assister à l'émission : Achraf (06 25 56 88 62)